

Patrón de embarcación sufrió fuerte golpe de fierro en su rostro

Armada activa protocolo de evacuación médica por accidente en canal Bárbara

Pasadas las 13 horas de este domingo se registró un accidente a bordo de una embarcación que se encontraba navegando y realizando maniobras por el canal Bárbara y en cercanías a la isla Carlos III, en un sector donde se avistan ballenas, delfines y lobos de mar. En aquel rincón marítimo se había dirigido la nave Galilea para realizar el rescate de otra embarcación menor que se encontraba en peligro de hundimiento, cuando una de las maniobras llevó a que un pesado fierro golpeará el rostro de uno de los tripulantes, dejándolo inconsciente, con fracturas dentales.

El canal Bárbara comunica el estrecho de Magallanes con el Pacífico Sur y separa la isla Santa Inés de la isla Clarence. Es un lugar aislado, de curso tortuoso por la configuración de las costas de las islas. A pesar de ser ancho y profundo, en general, tiene varias angosturas que dificultan su tránsito.

El tripulante accidentado fue identificado como Juan Andrés Lemus Díaz, patrón de la embarcación. En medio de las operaciones de ayuda a la nave menor, una pateca que sostenía las trampas centolleras, un fierro de alrededor de 30 kilos, se terminó soltando y golpean-

do directamente en el rostro de Lemus Díaz. La tripulación indicaba que el golpe lo había dejado inconsciente, le voló dientes y causó distintas fracturas dentales y en su rostro.

Los cuidados de su salud quedaron a merced de los demás pescadores, quienes dieron el aviso a la Armada para activar un protocolo de evacuación médica. De este modo, alrededor de las 14 horas zarpó la LPM 4407 de la Capitanía de Puerto de Punta Arenas. Se estimó que el regreso a la ciudad sería a las 21 horas aproximadamente, para luego trasladar a Juan Lemus posterior a su esta-

bilización por parte de personal del Servicio de Atención Médica de Urgencias (Samu).

Manuel Lemus Díaz, hermano del accidentado, comenta que estuvo en conversación con la tripulación, la que le actualizaban de su estado de salud. "El fierro que se soltó le pegó en la parte frontal, en el rostro. Entonces lo dejó inconsciente un rato y le rompió parte de la dentadura", relataba con dolor Manuel. A eso de las 17 horas relataba que había recuperado la consciencia y que la lancha de la Armada ya iba en camino hasta el lugar del accidente.